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MOTTO 

 

“Kemampuan setiap orang berbeda-beda, maka berusahalah sesuai 

kemampuanmu, karena setiap usaha mempunyai prosesnya masing-masing” 

Life is never flat 
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ABSTRAK 

 

Judul: Pengaruh Organisasi Pelajar Himpunan Santri Jâ-alHaq (HSJ) Bagian 

Keamanan Terhadap Kedisiplinan Ibadah Santri Di Pondok Pesantren 

Sentot Alibasya Kota Bengkulu 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari 

organisasi pelajar himpunan santri Jâ-alHaq (HSJ) terhadap kedisiplinan ibadah 

santri. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis korelasi, 

dengan cara mengumpulka data menggunakan penyebaran angket dan 

dokumentasi. Penelitian ini melibatkan 510 populasi dan diambil sebagai sampel 

sebanyak 51 responden yang di ambil secara acak. Dalam penelitian ini organisasi 

pelajar himpunan santri Jâ-alHaq (HSJ) bagian keamanan sebagai variabel X dan 

kedisiplinan ibadah santri sebagai variabel Y. Data dari variablel X memiliki 

signifiknsi tertinggi terkait dengan presentase 74,2% dari keseluruhan variabilitas. 

Sedangkan hasil dari analisis variabel Y disimpulkan bahwa sekitar 68,3% 

keterkaitannya dengan faktor yang paling signifikan dalam kedisiplinan ibadah 

santri. Analisis regresi linear menunjukkan hasil yang signifikan dengan persamaan 

kombinasi variabel yang mendapatkan hasil sebesar 0,686. Dari hasil uji t terlihat 

bahwa adanya organisasi pelajar himpunan santri Jâ-alHaq bagian keamanan 

memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap kedisiplinan ibadah santri, 

karena nilai t-value/sig untuk pengaruh X dan Y adalah 0,000 < 0,05 dan nilai t-

hitung 6,035 > t-tabel 2,009. Dari data tersebut dapat diketahui bahwasanya Ha 

diterima dan Ho ditolak, artinya menandakan adanya pengaruh intervensi dari 

organisasi pelajar himpunan santri Jâ-alHaq bagian keamanan. Berdasarkan analisis 

koefisien determinasi (R2) mengindikasikan adanya hubungan yang signifikan 

antara variabel X dengan variabel Y yaitu nilai R Square menunjukkan sekitar 

42,6% kedisiplinan ibadah santri dipengaruhi oleh organisasi pelajar himpunan 

santri Jâ-alHaq bagian keamanan. 

 

Kata kunci: Organisasi Pelajar, Santri dan Kedisiplinan Ibadah 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



x 

 

ABSTRAC  

 

Title : The Influence of the Student Organization  Himpunan Santri Jâ-alHaq 

(HSJ) Security Division on the Disciplinary Practices of Students' 

Worship at Sentot Alibasya Islamic Boarding School in Bengkulu City 

 

This research aims to find out how much influence the student organization 

Jâ-alHaq santri association (HSJ) has on the discipline of santri worship. This 

research uses a quantitative approach with a correlation type, by collecting data 

using questionnaires and documentation. This research involved 510 populations 

and a sample of 51 respondents were taken at random. In this research, the student 

organization Jâ-alHaq Santri Association (HSJ) security section is variable X and 

the santri religious discipline is variable Y. Data from variable Meanwhile, the 

results of the analysis of variable Y concluded that it was around 68.3% related to 

the most significant factors in the discipline of santri worship. Linear regression 

analysis shows significant results with a combination of variables equation that 

gets a result of 0.686. From the results of the t test, it can be seen that the existence 

of the student organization Jâ-alHaq santri association for security has a 

significant positive influence on the discipline of santri worship, because the t-

value/sig for the influence of X and Y is 0.000 < 0.05 and the t-value is 6.035 > t-

table 2.009. From this data, it can be seen that Ha was accepted and Ho was 

rejected, meaning that this indicates the influence of intervention from the security 

department of the student organization Jâ-alHaq santri association. Based on the 

analysis of the coefficient of determination (R2), it indicates that there is a 

significant relationship between variable 

 

Keywords: Student Organizations, Centres and Disciplines of Worship 
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 تجريدي
( HSJي )الحق سانتر-العنوان: تأثير المنظمة الطلابية لقسم الأمن التابع لجمعية جا

 على انضباط عبادة الطلاب في مدرسة سنتوت علي باسيا الإسلامية الداخلية،
 مدينة بنجكولو

تهدف هذه الدراسة إلى معرفة مدى تأثير التنظيم الطلابي لجمعية طلاب قرية الحق 
(HSJ على تخصص العبادة الطلابية. تستخدم هذه الدراسة نهجا كميا مع نوع من )

الارتباط ، من خلال جمع البيانات باستخدام نشر الاستبيانات والتوثيق. شملت هذه 
مستجيبا تم أخذهم عشوائيا.  51سكانية وتم أخذها كعينة من  مجموعة 510الدراسة 

( لديه قسم HSJفي هذه الدراسة، فإن التنظيم الطلابي لجمعية طلاب جامعة الحق )
لها أعلى  X. البيانات من المتغير Yونظام عبادة الطلاب كمتغير  Xالأمن كمتغير 

ل نفسه ، خلصت نتائج تحلي من التباين الكلي. وفي الوقت ٪74.2أهمية تتعلق بنسبة 
من العلاقة كانت مع العامل الأكثر أهمية في انضباط  ٪68.3إلى أن حوالي  Yمتغير 

عبادة الطلاب. أظهر تحليل الانحدار الخطي نتائج معنوية مع معادلة تركيبة متغيرة حصلت 
 أن وجود منظمة طلابية تابعة لاتحاد t. يتضح من نتائج اختبار 0.686على نتيجة 

في قسم الأمن له تأثير إيجابي كبير على انضباط عبادة الطلاب ، لأن  الحق-جا  طلاب
 6.035هي  t countوقيمة  0.05>  0.000هي  Yو  Xلتأثير  t / sigقيمة 
 >t-table 2.009 من هذه البيانات ، يمكن ملاحظة أنه تم قبول .Ha  وتم رفض

Ho الحق-اجالمنظمة الطلابية لجمعية طلاب  ، مما يعني أنه كان هناك تأثير للتدخل من 
( ، فإنه يشير إلى وجود علاقة R2في قسم الأمن. بناء على تحليل معامل التحديد )

تظهر أن  R Square، أي أن قيمة  Yوالمتغير  Xذات دلالة إحصائية بين المتغير 
-اجمن تخصص عبادة الطلاب يتأثر بالتنظيم الطلابي لجمعية طلاب  ٪42.6حوالي 

 في قسم الأمن.الحق 
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 : التنظيم الطلابي ، سانتري وانضباط العبادةالكلمات المفتاحية
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